
 

滑川町附属機関会議録 
 

【開催概要】 

会議名 令和３年度第１回滑川町立滑川中学校学校運営協議会 

日時 令和３年５月２５日（火曜日） 

１０時００分～１１時４０分 

 

場所 滑川町立滑川中学校 図書室 

出席委員 等  

千葉雅哉会長、原徹副会長、吉田利好委員 

髙澤守委員、大塚一男委員、 

鈴木由紀子委員、河崎由加里委員、八木原利幸委員（滑川中学校長） 

 

オブザーバー…藤高直之 氏、講義指導者…杉原行雄 氏 

 

欠席委員 ２人  道祖土悟委員、瀬上俊委員 

事務局  

荻野仁之…教頭、髙橋賢徳…主幹教諭、新井 優…主幹教諭 

大木 勝…社会教育士、伊藤正芳…事務主幹 

 

議題  

(1) 委嘱状交付 

(2) 会長・副会長選出 

(3) 講義「地域の中で活躍する学校」 

(4) 今年度の学校経営と教育活動について 

(5) 意見交換 

(6) その他（生徒会本部役員紹介） 

 

配付資料  

〇令和３年度第１回滑川町立滑川中学校運営協議会資料（冊子） 

〇講義資料 

〇学校だより(4月～5月) 

〇教育委員会より（さらなる学校と地域の連携・協働に向けて） 

 

公開・非公開 公開 



傍聴人数 ０人 

会議要旨 あいさつ…教育長 

      資料説明を含む 

「さらなる学校と地域の連携・協働に向けて」 

 

会長・副会長の選出 

   事務局案により、会長に千葉雅哉委員、副会長に原徹委員を選出 

 

＜会長＞これより議事を進行する。 

議事 

（１）講義 「地域の中で活躍する学校」 

   指導者 サザン支えあい協議会前会長 杉原行雄 氏から講義を 

受けた。 

   ・平成２３年の協議会設置時の状況について 

   ・現在の活動内容について 

   ・鶴ヶ島市立南小中学校との関りについて 

   ・地域づくりと学校支援について 

   ・今後、当協議会が進むべき方向について 等 

  途中質疑を交えながら講義が進められた。 

（２）議題 今年度の学校経営と教育活動について 

学校経営方針について、今年度特に重点的に取り組む喫緊の課題で 

ある、1 不登校対策、2 GIGAスクール構想、3 読書活動の推進、4 新 

型コロナウイルス感染症対策、5 障害のある子供たちの生涯学習を見 

据えた特別支援教育の充実、6 地域人材を活用した教育活動の推進  

等について詳しく説明があった。 

また、学校運営協議会設置に伴い、学校を核とした地域づくりを視 

野に入れて学校を運営していく考えを示した。 

さらに、現在、実際に実施している地域との協働活動について報告 

があり、合わせて「目的」と「現状と課題」、「効果」についての考 

えを示した。 

以上の通り、校長から説明があり、委員全員の承認を得た。 

（３）議題 その他 

   特になし 

＜会長＞以上で議事を終了する。 

 

諸連絡 

次回議題案 

・これまでの教育活動について 

・地域連携協働活動の現状について 

・制服と体育着の変更について 

・その他 



 

 会議の様子 



 


